

Tropieza economía en septiembre (Reforma 21/11/13)

Tropieza economía en septiembre (Reforma 21/11/13) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (21 noviembre 2013).- El Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) disminuyó 0.42 por ciento en septiembre, con lo que dejó atrás cuatro meses consecutivos con incrementos, revela el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Los tres grupos de actividades que integran el IGAE presentaron retrocesos a tasa anual en septiembre pasado. Las actividades primarias figuraron con la mayor caída, con 1.24 por ciento, en el en el noveno mes de 2013 con relación al mes precedente, de acuerdo con cifras desestacionalizadas que, al eliminar diferencias por días laborables permiten comparaciones mensuales. Las actividades secundarias (minería; generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final; construcción, e industrias manufactureras), ocuparon el segundo puesto, con una contracción de 1.15 por ciento, seguidas por las terciarias, con una baja de 0.36 por ciento mensual. En su comparación anual, el IGAE creció 0.8 por ciento en términos reales en el mes de referencia del año pasado. Al interior del Indicador Global de la Actividad Económica, las actividades primarias aumentaron 7.2 por ciento y las terciarias 2 por ciento; en tanto que las secundarias decrecieron 1.6 por ciento respecto a las del mismo mes de un año antes. El IGAE incorpora información preliminar de distintas actividades económicas como las agropecuarias, industriales, comerciales y algunas de servicios, por lo que debe considerarse como un indicador de tendencia o dirección de la economía mexicana en el corto plazo, según el Instituto Nacional de Estadística y Geografía.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo